

INSOLITE

Le tour des églises à vélo

L'équipe de coordination de la paroisse de Gray invite, dimanche, à une sortie d'une cinquantaine de kilomètres à la découverte d'œuvres des églises du secteur. Un autre moyen de tisser des liens.

P. 5



La Presse de Gray

N° 3741 / Du jeudi 17 au mercredi 23 mai 2018 / www.lapressedegray.com

D'église en église à vélo !

Une grande première en Haute-Saône et peut-être même dans le diocèse. Dimanche, l'équipe de coordination de la paroisse propose une sortie d'une cinquantaine de kilomètres, à la rencontre des œuvres que renferment les édifices sacrés du territoire. Ouvert à tous...



L'abbé Laurent Bretillot, Martine Bedin, Dominique Leuvre et Marie Thiébaud seront à la sortie.

nique Leuvre délégué pastoral, Anne-Marie Debief, paroissienne de Gray qui, en sa qualité de professeur honoraire d'histoire, a préparé un livret qui sera remis à chaque participant, avec un petit commentaire sur une œuvre particulière dans chaque église. François Debiez, lui aussi passionné d'histoire, a préparé un petit texte sur l'ancienne abbaye de Corneux devant laquelle une halte sera marquée. L'idée générale ? Admire, donc, pendant une dizaine de minutes en ce dimanche 20 mai, une œuvre emblématique des églises de la paroisse. Soit une cinquantaine de kilomètres à parcourir avec, pour que la sortie ne devienne pas un chemin de croix, possibilité laissée à chacun de n'en couvrir qu'une partie. Le point de départ est fixé à l'église « mère de la paroisse » de Gray-la-Ville, à 8 h 45. Destination Esmoulines, puis Apremont, Germigney, Champvans, Noiron, et Cresancey, où sera partagé le pique-nique. Après la pause, cap sur Champtonnay, Velesmes, Saint-Broing, Corneux, Ancier, Battrans, et Gray, avant le retour

à Gray-la-Ville. C'est d'ailleurs là que seront célébrées la messe anticipée de la Pentecôte à 18 h 30 et la veillée pour les vocations, vers 20 h 30. Mais au-delà, toutes les églises de la paroisse seront ouvertes ce dimanche. Quant aux 14 stations contenues dans cet itinéraire - 13 églises et l'abbaye de Corneux -, l'équipe est formelle : rien à voir, encore une fois, avec le chemin de croix du Christ. « Ce ne sera que du bonheur », promet-on d'ailleurs. Du bonheur auquel chacun pourra librement prendre part, qu'il soit ou non de la paroisse, à la précaution près tout de même de ne pas oublier de prendre son casque et de prévoir des vêtements si possible blancs ou clairs et, pourquoi pas, un gilet de sécurité jaune. Les sacs contenant le casse-croûte, eux, seront acheminés par voiture jusqu'à Cresancey.

DIDIER CHEMINOT

Voilà un petit périple qui aurait pu s'appeler « prendre soin des uns des autres », puisque c'est l'objec-

tif premier et le thème de cette journée. Mais puisque le second objectif est bien de découvrir le patrimoine de nos églises... Sur

une idée originale de l'équipe de coordination de la paroisse, l'opération a été préparée par Laurent Bretillot, prêtre, Domi-

Renseignements et inscriptions sur dp-paroissegray@diocese-besancon.fr ou au 06 70 19 07 31.